



☆86日間の2学期 終わる



保育年との交流：1年生

2学期は“暑い”夏から始まり、“寒い”冬で終わり、3つの季節を感じながらの2学期でした。2学期が始まった頃は、暑くてプールに入りたくらいでした。それが、今では一面の雪❄️先週末の大雪で、週明けには、クロススキーや雪山でのそり滑りなど雪を楽しむ姿がありました。

2学期は、各学年の行事がいろいろありました。地域巡りや社会見学に出かけ、生活科や総合的な学習の活動が活発になりました。全校行事では音楽会が開催されました。歌も合奏も発表でき、保護者の皆さんに聞いていただくことができました。コロナ禍ではありましたが、ど

うにか工夫しながら取り組むことができました。まだまだ、新型コロナウイルス感染症の終息は見えませんが、子どもたちが元気に2学期を過ごすことができたことに感謝です。

☆ESD学習 発表会(3・4年：12月8日 1・2年：12月22日)



発表する3年生

今年、それぞれの学年で取り組んできたESD学習について発表する会を開いています。1年生から4年生までの発表が終わりました。ちなみに、各学年のテーマは、1年生：「ほなみ保育園へ行こう ～ほなみ保育園との交流～」、2年生：「なんでも挑戦！興味を持ってやってみよう★」、3年生：「『みんなのチャレンジ』・・・自分たちで出来そうなことを・・・」、4年生：「東

京2020を楽しもう」、5年生：「水を通して考える持続可能な町づくり」、6年生：「川の上流部の学校で考える、つなげる『きれいな志賀高原の水』」です。それぞれの学年がここまで学習してきたことを発表しました。

ただ発表を聞くだけでなく、「自分なら」「こんなこともできる」など、自分に引き寄せて聞きました。発表を聞いた後、縦割り班で感想を発表する予定でしたが、時間の都合でできませんでした。そのかわり、タブレットを使って、感想を入力してそれぞれの学年に伝えました。

5・6年生の発表は3学期の予定です。



4年生：フロアホッケー

☆南小オリンピック



12月7日(火)、児童会主催の南小オリンピックが開催されました。それぞれの委員会が計画・準備してくれたコーナーを縦割り班で仲良く回りました。とても工夫し



てあって、全校が楽しめる内容でした。六年生のオープニングとエンディングの劇は見ている子どもたちへのメッセージが盛り込まれていて素晴らしい内容でした(そして、楽しかったです)。最後に感想を求めたところ、たくさんの方が挙がり発表してくれました。「楽しかった」という言葉とともに、準備してくれた高学年への感謝の言葉もありました。自分の気持ちを大勢の前で発表できる子どもたち、南小学校の子どもたちの成長を感じました。高学年の皆さん、お疲れ様でした。きっと5年生は、来年度は自分たちが…という思いで見えていたことでしょう。

☆2年生:りんご販売



11月21日(日)、2年生が道の駅でりんごの販売を行いました。学年会長さんをはじめ、多くの保護者の皆さんのおかげで、たくさんのりんごを収穫することができました。ありがとうございました。当日は、1時間も経たないうちに完売しました。学校には「いつりんごを販売するんですか?」「今年は販売しますか?」と、問い合わせがありました。子どもたちが販売するりんごは注目されて

います。これは、これまでの2年生がりんご販売を続けてきた活動の成果ですね。購入された方からたくさんの mail をいただきました。中には、購入した後、大分県の知人に送ってくださった方もいました。自分たちのりんごが遠くの地で食べてもらえるなんて素敵ですね。2年生は mail の返事を葉書で出しました。これもまた、喜んでいただけました。購入していただいた方にも、感謝です。



☆5年生:お米栽培

今年も5年生は地域の方の田んぼで、田植え、稲刈り、脱穀の体験をさせていただきました。そして、そのお米が昨年に引き続き「雪白舞」に認定され、全国食味コンクールで金賞を受賞しました。先日は家庭科の時間に収穫したお米を炊いておにぎりを作り、味わいました。子どもたちは、おいしいお米を作ることができる地域の環境のよさや魅力を感じたのではないのでしょうか。



☆個別懇談会 ありがとうございます。

ご多用の中を個別懇談会においでいただきありがとうございました。お子さんの2学期の成長の様子を十分お伝えすることができましたでしょうか。子どもたちの頑張りを、是非おうちでも褒めていただくとともに、励ましの声かけをよろしく願いいたします。もう少し話がしたい、他の先生とも話がしたい等ありましたら、遠慮なくお申し出ください。

☆今後の予定

- 1/ 7 (金) 3学期始業式 集団下校
- /18 (火) スキー教室 (高学年)
- /20 (木) 中学校説明会 (6年生)
- /27 (木) スキー教室 (低学年)
- 2/ 2 (水) 児童会役員選挙
- /15 (火) 南部こどもの日参観日 (高学年)
- /18 (金) 南部こどもの日参観日 (低学年)
- /22 (火) 南部こどもの日参観日 (中学年) CS学校運営委員会③



☆冬休み (12月25日~1月6日)

25日から冬休みです。この休みは、一年が終わり新しい年を迎えるという特別な休みといってもいいでしょう。おうちによっても様々だと思いますが、大掃除をしたり新年を迎える準備をしたり忙しくなります。子どもたちも自分からお手伝いをしてほしいな、と思います。病気や事故やけがに気を付け、楽しい休みにして、3学期を迎えてほしいです。

~よいお年をお迎えください~

12月28日(火)と1月4日(火)を学校閉庁日といたします。また12月29日~1月3日は年末年始休業となります。12月28日~1月4日の緊急時の連絡は、町教委へお願いします。

☆生活リズムを整えよう<3点固定>
起きる時間・寝る時間・学習の時間
「早寝早起き朝ごはん」「メテアコントロール」

